



Schweizer Obstverband
Fruit-Union Suisse
Associazione Svizzera Frutta

Communiqué de presse
Zoug, le 19 juin 2024

Très bonne récolte de cerises attendue

La saison principale des cerises suisses a débuté et durera les cinq prochaines semaines. La Fruit-Union Suisse s'attend à une très bonne récolte de près de 2600 tonnes. Les consommatrices et consommateurs ont de quoi se réjouir, car la qualité des cerises indigènes s'annonce excellente.

La Fruit-Union Suisse (FUS) s'attend à une très bonne récolte de 2640 tonnes ces prochaines semaines. Les cultures de cerises se présentent bien malgré les nombreuses pluies, et les consommatrices et consommateurs ont de quoi se réjouir vu l'excellente qualité des fruits. Grâce à la culture de variétés atteignant leur maturité à des dates différentes, les cerises suisses seront disponibles jusqu'à la fin juillet.

Films et filets de protection

Cela ne serait néanmoins pas possible sans protection des cultures. Nos productrices et producteurs prennent de nombreuses mesures pour protéger les cultures jusqu'à ce que les délicieuses cerises de haute qualité se retrouvent dans le commerce. Les cultures sont ainsi couvertes avec des films de protection pour éviter que les fruits croquants n'éclatent en cas de fortes pluies. En outre, des filets latéraux à mailles fines empêchent les ravageurs comme la drosophile du cerisier et la mouche de la cerise d'accéder aux fruits sucrés.

Fraîches, croquantes et saines

Les cerises suisses ne sont pas seulement un délice, mais elles sont aussi très saines. Elles sont riches en antioxydants pouvant soulager les courbatures et contiennent de la mélatonine qui dont on dit qu'elle améliore le sommeil. Avec 25 kcal pour 100 grammes, les cerises sont en revanche très pauvres en calories. Chaque fruit est donc une petite bombe vitaminée.

Annexe

Photos : <https://flic.kr/s/aHBqjBvRQi>

Informations supplémentaires :

Chantale Meyer • responsable Marketing et communication
+41 41 728 68 70 • chantale.meyer@swissfruit.ch

La Fruit-Union Suisse (FUS) défend les intérêts du secteur fruitier. L'association sectorielle nationale a pour objectif la mise en place de conditions-cadre favorables pour la production et la transformation. La FUS défend les intérêts des quelque 10 500 acteurs du secteur fruitier face aux autorités, d'autres associations de défense professionnelle et au grand public. Des prestations importantes sont les informations sectorielles, la promotion des ventes de fruits et produits de fruits indigènes, la formation initiale et continue.